## Rebland Kurier





## Der Gottenheimer Landfrauenverein ehrte langjährige Mitglieder

Mehr als 30 Frauen folgten am Mittwoch, 30. Juni, der Einladung der Vorstandsfrauen zur Mitgliederversammlung des Landfrauenvereins Gottenheim. Seit Anfang 2020 hatten sich die Landfrauen nicht mehr bei Veranstaltungen in größerer Runde gesehen – so war die Freude groß, dass nun ein Treffen in Präsenz in geselligem Rahmen möglich war. Schnell waren die Tagesordnungspunkte der Versammlung mit Berichten und Vorstandswahlen abgearbeitet (wir berichten in unserer nächsten Ausgabe), so dass das Treffen bei einem Glas Wein und leckerem Flammkuchen gemütlich ausklingen konnte. Vorstandssprecherin Verena Ambs-Rudmann und ihre Vorstandskolleginnen freuten sich, dass einige Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft anstanden. So wurden auch viele Frauen für 25 Jahre bei den Gottenheimer Landfrauen geehrt, denn vor 25 Jahren hatte sich der Verein gegründet. Zuvor waren die Gottenheimer

Frauen in den Bötzinger Landfrauenverein integriert. "Eine Jubiläumsfeier wird nachgeholt", versprach Verena Ambs-Rudmann, die sich bei den engagierten Landfrauen für ihr langjähriges Engagement herzlich bedankte. Auch Bürgermeister Christian Riesterer und Regina Engler (links) vom Bezirksvorstand gratulierten den treuen Landfrauen. Geehrt wurden mit Urkunde und einem Blumenstrauß Doris Baldinger, Anna Band, Erika Büche, Ursula Burkhard, Lucia Dilger, Irmgard Gerdes, Marlies Grafmüller, Kornelia Kappeler, Ursula Kranich, Elvira Meier, Antonie Melcher, Hannelore Rösch, Leni Schätzle, Ursula Schmidle, Anneliese Spitznagel, Klara Streicher, Rosa Thoman, Irmgard Tibi, Elisabeth Villim und Hannelore Zeissler (alle 25 Jahre) sowie Rosemarie Gäng, Veronika Kratzer und Hedi Lotze (alle 20 Jahre). Edeltraud Fink, Margret Schwenninger und Ulrike Wunsch wurden für zehn Jahre geehrt.